



上対馬高校 島居菜奈佳さんによる特別講義の様子

学びの力を地域に、地域の力を学びに

8月18日から23日にかけて、上県町 志多留・伊奈・田ノ浜地区で「対馬市島おこし実践塾」が行われました。市内の高校生9名、福岡の高校生1名、大学・専門学校生11名が参加し、若い活力を生かした地域づくりの実践活動に取り組みました。



右:上対馬町漁協青壮年部 半田 隆博氏
左:対馬地区漁協青壮年部連絡協議会 久保 幹太会長

チャレンジ、やりたいこと。それは漁師です

7月21日、長崎市で「第34回長崎県漁協青壮年部連合会意見発表会」が開催され、対馬市代表の半田隆博氏が「愛する家族と共に」と題した発表で、見事！優秀賞を受賞しました。



夏の夜のハーモニー

8月27日、美津島町の対馬グリーンパーク特設会場で「つしま海道音楽祭2016」が開催されました。夏の夜に漁り火の見えるステージで、元ちとせさん・唄人羽さんなど日韓あわせて7組のアーティストが、この夏最後のイベントを盛り上げました。



平和集会の様子(大船越小学校)

対馬に学ぶ！鳥栖やまびこ対馬研修団来島

8月8日から10日にかけて、歴史的な繋がりがある、佐賀県鳥栖市から総勢40人の研修団が訪れ、自然や歴史を学ぶとともに、9日には、大船越小・中学校の平和集会にも参加し平和の大切さを改めて学びました。



祝 白寿 おめでとうございます

米内 エシさん(峰町)大正6年8月10日生まれ

99歳を迎えられた米内さんに市から褒状とお祝い金が贈られました。これからも長生きしてください。



対馬の海で・山で動こう!!

8月13日、対馬市交流センターで「対馬の農林水産業合同企業面談会2016」が開催され、島内企業13社が就業希望者との面談を行いました。昨年からはじまった取り組みで、既に20名以上の方が就業しています。